

THE WAY



COMANCO BORDEA LA LAGUNA MÁS GRANDE DEL MUNDO

COMANCO ha establecido recientemente un nuevo estándar en la instalación de revestimientos para lagunas. Nuestro último proyecto, una impresionante laguna de 24 acres cerca de Palm Springs, California, está en camino de convertirse en la laguna artificial más grande del mundo. Este ambicioso proyecto, conocido como Cotino, es parte del primer desarrollo comunitario de Storyliving by Disney en Rancho Mirage, y muestra nuestra incomparable experiencia y compromiso con la seguridad y la excelencia.



Para garantizar la durabilidad y retención de agua de la laguna, COMANCO está utilizando un sistema geosintético multicapa. La laguna está revestida con varios materiales SOLMAX, como el revestimiento texturizado LLDPE utilizado para revestir las playas circundantes para garantizar una superficie antideslizante. El proceso de instalación es complejo y requiere precisión y una soldadura cuidadosa de los paneles de revestimiento. A pesar del desafiante clima desértico, el equipo de COMANCO ha adaptado con éxito sus prácticas laborales para garantizar la seguridad y la productividad. Con 13 proyectos de lagunas completados y tres más en marcha, COMANCO continúa dirigiendo la industria en instalación de lagunas.

Construyendo un Futuro Más Seguro: El Enfoque de COMANCO para el Empoderamiento de Equipos

¡Estoy realmente impresionado por la inquebrantable actitud positiva mostrada por nuestros equipos y superintendentes este año! Los desafíos que nuestros equipos han enfrentado (programas ajustados y diseños incompletos) fácilmente podrían haber parecido abrumadores. Valoro profundamente a nuestros clientes, pero las exigencias que se imponen a nuestras tripulaciones no tienen precedentes. Quizás mi memoria me esté jugando una mala pasada, ¡pero nunca antes había visto algo así!

Mi orgullo por nuestro equipo crece diariamente a medida que abordan estos obstáculos con soluciones innovadoras, particularmente en seguridad. Nuestro enfoque en materia de seguridad ha evolucionado significativamente, alejándonos de las prácticas tradicionales:

1. **Informes mínimos:** alguna vez el éxito se medía por el menor número de informes: incidentes, accidentes, etc.
2. **Culpar a los trabajadores:** Se consideraba que los trabajadores eran la causa fundamental de los problemas de seguridad.
3. **Directrices estrictas:** a los gerentes se les asignó la tarea de hacer cumplir protocolos de seguridad rígidos.
4. **Certificación sobre comprensión:** la capacitación se centró en la obtención de certificados en lugar de una comprensión genuina.

En COMANCO, hemos adoptado una nueva perspectiva de la seguridad. Nuestros superintendentes experimentados están liderando la transformación del modelo de seguridad tradicional mediante la promoción de un enfoque ascendente. Este cambio implica alentar a los miembros de nuestra tripulación a participar activamente con nuestro sistema de códigos QR, fomentando una cultura de seguridad que crece desde cero y no de arriba hacia abajo.

Nuestros Superintendentes entienden que nuestros trabajadores y operadores no son el problema sino una parte crucial de la solución. El sistema de códigos QR permite a nuestros equipos brindar comentarios y compartir ideas, creando un entorno colaborativo donde todos aprenden unos de otros: trabajadores, operadores, mecánicos y técnicos por igual.

Es encomiable aspirar a cero incidentes, pero es crucial cultivar un entorno en el que los trabajadores se sientan seguros para informar problemas sin miedo. La confianza y la honestidad forman la base de una sólida cultura de seguridad. Nuestros empleados deben confiar en que la dirección valora sus aportaciones y comprende las condiciones del terreno mejor que las de la oficina.

La creación de confianza ocurre diariamente en el lugar de trabajo a través del compromiso y el diálogo abierto. Escuchar y actuar en función de las preocupaciones de los miembros del equipo es vital: cada observación tiene importancia. Durante 35 años, me he esforzado por garantizar que nuestro personal de campo se sienta valorado, capacitándolos para cuidarse unos a otros.

En COMANCO, nuestros valores fundamentales (seguridad, calidad y servicio) sitúan la seguridad en primer plano. Nuestra visión es garantizar que todos regresen a casa sanos y salvos. Al priorizar la seguridad por encima de todo, eliminamos objetivos en competencia, garantizando que nuestras herramientas, equipos, códigos QR y prácticas de seguridad sean efectivos. Nuestro objetivo es fomentar una cultura donde el liderazgo, la colaboración, el desafío y la confianza sean integrales. Cada miembro de COMANCO desempeña un papel en el fomento y mejora de nuestra cultura de seguridad.

Un sincero agradecimiento a todos nuestros dedicados profesionales por mantener una cultura de seguridad sin objetivos competitivos. ¡Su arduo trabajo y compromiso han sido sobresalientes este año y no podría estar más orgulloso de lo que hemos logrado juntos!

¡Gracias!

Mark A. Topp
Presidente



COMANCO INSTALA UN AVANZADO SISTEMA DE REVESTIMIENTO PARA ESTANQUES

COMANCO está construyendo un nuevo sistema de estanques de contención para una mina de fosfato de Florida. Este proyecto incluye revestir tres estanques en la parte superior de una pila de yeso, con un total de más de 82 acres, para aumentar la capacidad de gestionar la escorrentía de aguas pluviales. Antes de la instalación del revestimiento, COMANCO llevó a cabo trabajos de preparación del sitio, incluidas reparaciones de rampas, para mejorar la seguridad y la eficiencia. El equipo ha construido con éxito el 80% de las bermas que rodean los estanques, utilizando técnicas avanzadas para minimizar el movimiento del suelo y proteger la infraestructura existente.



COMANCO también empleó un nuevo método de eliminación de vegetación que implica cortar, aplicar mantillo y explanar. Este proceso redujo el desperdicio y preservó el revestimiento subyacente, asegurando un rendimiento a largo plazo. Hasta ahora, el equipo ha instalado más de 300.000 pies cuadrados de revestimiento de HDPE de 80 mil en la celda central. Además, COMANCO instaló 1,600 LF de tubería de doble contención para facilitar el flujo y la gestión del agua. El nuevo sistema de estanques de contención evitará la contaminación de cuerpos de agua cercanos mediante el manejo de la escorrentía de aguas pluviales.

ABORDAR UN PROYECTO DE REVESTIMIENTO DE CARGA FERROVIARIA

COMANCO Environmental está logrando avances significativos en un proyecto de Rail Loadout Liner. Actualmente, el equipo se centra en preparar sacos de arena para la instalación del revestimiento, que proporcionarán una base estable para la barrera protectora.

El proyecto implica el uso de revestimiento negro AGRU 60mil HDPE DS, un material duradero y confiable para este tipo de aplicaciones. Este proyecto es una empresa importante con más de 1,100,100 pies cuadrados por revestir.

COMANCO sigue comprometido con la seguridad y el cumplimiento, garantizando que se sigan estrictamente todas las regulaciones de MSHA.

La finalización exitosa de este proyecto tendrá un impacto positivo en el medio ambiente al proteger las fuentes de agua locales y prevenir la contaminación. COMANCO se dedica a brindar soluciones sostenibles y contribuir a un planeta más saludable.



COMANCO AVANZA EN INSTALACIÓN DE NUEVO REVESTIMIENTO DE VERTEDERO



COMANCO avanza en un importante proyecto de instalación de revestimiento de vertedero. Se ha implementado un enfoque por fases para simplificar el proyecto dividiéndolo en cuatro fases distintas. Nuestro equipo está preparando la subrasante del revestimiento y construyendo rutas de transporte dentro del vertedero para mejorar la accesibilidad. Hemos comenzado a instalar el revestimiento, comenzando con 1,6 acres, y anticipamos reanudar el trabajo la próxima semana para completar los 5 acres de la Fase 1 para el cierre. El proyecto requiere una cantidad sustancial de material de revestimiento, aproximadamente 31 acres de cada tipo de revestimiento, para satisfacer sus necesidades específicas.

A medida que el proyecto evoluciona, COMANCO sigue comprometido a adaptar el diseño original para abordar las características únicas del sitio. Estamos optimizando

el rendimiento del sistema de revestimiento y los beneficios ambientales incorporando consideraciones específicas del sitio. La finalización exitosa de este proyecto desempeñará un papel crucial en la protección del medio ambiente local al evitar que los contaminantes se filtren al agua subterránea y al suelo.

COMANCO INSTALA LINER PARA CIERRE DE PILA DE YESO

COMANCO está instalando actualmente un revestimiento de alto rendimiento para evitar la contaminación del suelo y el agua en una mina de fosfato. El proyecto, que está completo en un 56%, implica la instalación de revestimiento texturizado AGRU 60mil HDPE en más de 1,817,000 pies cuadrados con 855,748 pies cuadrados completos hasta el momento. El equipo de COMANCO ha demostrado un compromiso excepcional con la seguridad, con reuniones periódicas de seguridad previas al turno y procedimientos proactivos de mitigación de riesgos. El proyecto requiere movimiento diario entre secciones debido a la disponibilidad de subrasante de Moretrench, lo que requiere una coordinación precisa y una programación adaptativa. La instalación del revestimiento ayudará a proteger los ecosistemas locales y los recursos hídricos al proporcionar una barrera robusta, lo que demuestra el compromiso de COMANCO con las prácticas mineras sostenibles y la responsabilidad ambiental.



COMANCO AMPLÍA EL ESTACIONAMIENTO PARA DAR CABIDA A UN EQUIPO EN CRECIMIENTO



COMANCO está ampliando su estacionamiento para proporcionar espacios de estacionamiento adicionales para su creciente equipo. La ampliación incluye 26 nuevas plazas de aparcamiento y una plaza más para discapacitados. El superintendente general Bill Newman y el capataz Adan Loza de Fleet están supervisando el proyecto. Varios otros miembros del equipo, incluidos el superintendente Billy Menard y el capataz Juan Morales, también han participado en el proyecto.

El proyecto implica limpiar el campo existente, agregar nueva tierra de relleno e instalar nuevos bordillos y pavimentos. Se espera que la ampliación alivie la congestión del estacionamiento y mejore la accesibilidad para empleados y visitantes.

SELECCIONE UNA PASADA: **¡UN BENEFICIO DE FITNESS PARA LOS EMPLEADOS DE COMANCO!**

COMANCO se complace en ofrecer One Pass Select™, un beneficio para los empleados cubiertos por nuestro seguro médico plan, diseñado para hacer que el fitness sea más flexible y agradable. Este programa integral proporciona acceso a una red nacional de gimnasios y fitness estudios con una sola membresía.

¿Qué es la selección de un solo pase?

One Pass Select ofrece una variedad de niveles de membresía desde \$ 29 por mes, con la flexibilidad de cambiar de nivel mensualmente. Esto le permite adaptar su rutina de ejercicios a sus objetivos e intereses en evolución.



Características:

- Acceso a gimnasios a nivel nacional: haga ejercicio en gimnasios y estudios boutique cerca de usted o mientras viaja.
- Membresías familiares: agregue miembros de la familia (mayores de 18 años) a su cuenta con un 10% de descuento por miembro.
- Clases diversas: disfrute de varias clases como yoga, pilates, barra y entrenamiento con pesas.
- Entrega de comestibles: benefíciense de los servicios de entrega de comestibles para facilitar sus objetivos de alimentación saludable para lograr.

¿Por qué seleccionar One Pass?

En COMANCO creemos que el fitness debe ser divertido y accesible. One Pass Select ofrece diversas opciones para mantenerlo motivado y comprometido. Para comenzar a explorar estos beneficios, inicie sesión en su cuenta myuhc.com y active One Pass Select hoy.

MANTÉNGANOS ACTUALIZADOS: **¡ASEGÚRESE DE QUE SU INFORMACIÓN DE CONTACTO ESTÉ ACTUALIZADA!**

¿Se ha mudado recientemente o ha cambiado su número de teléfono? Mantener sus datos de contacto actualizados ayuda a garantizar que COMANCO siempre pueda comunicarse con usted y que reciba actualizaciones importantes sin demora.

Para mantener todo actualizado, simplemente inicie sesión en el Portal de autoservicio para empleados de TC1 utilizando el enlace y el código QR a continuación. Es rápido y fácil:

- Actualiza tu información de contacto
- Actualiza tus contactos de emergencia
- Administre sus cuentas de depósito directo
- Ver y descargar tus extractos de pago
- Descargue su formulario W-2



hr.viewpoint.com

¡Gracias por ayudarnos a mantenernos conectados y garantizar que reciba todas las actualizaciones importantes que necesita!

Resolución Inquebrantable: Defender la Seguridad en el Frente

Ante el aumento de las horas de trabajo, la dedicación de COMANCO a la seguridad nunca ha flaqueado. Nuestros equipos han mantenido bajas las lesiones y los incidentes, lo que es un testimonio de nuestro compromiso inquebrantable con una cultura de seguridad proactiva.

El desafío de los horarios extendidos nos puso a prueba, pero a través del firme cumplimiento de los protocolos de seguridad y la vigilancia

En la práctica, lo hemos enfrentado de frente y hemos salido más fuertes. Esta no es una estadística; es una señal de nuestra vigilancia colectiva y dedicación para protegernos unos a otros.

Cada índice de incidentes bajo se logra gracias a quienes se niegan a comprometer la seguridad, toman todas las precauciones y velan por sus compañeros de trabajo.

En el corazón de nuestro éxito en materia de seguridad se encuentra el poder de la observación: cada informe de campo no es simplemente una presentación, sino un paso deliberado hacia la prevención de incidentes futuros. Cuanto más observamos, más fuertes nos volvemos. Cada observación de seguridad es un componente básico de la misión de seguridad de COMANCO.

Este es nuestro camino. Este es nuestro propósito. Y juntos, seguimos adelante.



Retiro de Liderazgo Transformador: Un Viaje de Crecimiento en Mt. Charleston

Varios miembros clave del equipo de COMANCO regresaron recientemente de una experiencia transformadora en el retiro Leader Circle en Mt. Charleston, Nevada. Este programa exclusivo brindó una oportunidad única de crecimiento personal y profesional. Nuestros dedicados líderes profundizaron en sesiones intensivas centradas en el desarrollo del liderazgo, la dinámica de equipos y la resolución de problemas.

"Me permitió comprender lo que más valoraba como líder", dijo Joseph Lucas, subgerente de proyectos. "También me permitió enfrentar obstrucciones mentales que no sabía que me estaban frenando".

El retiro enfatizó la importancia del aprendizaje y crecimiento continuo, fomentando un ambiente de apoyo y colaboración. Los participantes abandonaron el retiro con un propósito renovado y un compromiso con la excelencia.

COMANCO está entusiasmado de ver cómo los conocimientos adquiridos y las conexiones realizadas durante este retiro influirán en el enfoque de nuestros líderes en sus funciones y contribuirán al éxito continuo de nuestros proyectos.



¡Gran experiencia de aprendizaje! Me enseñó a tomarme más tiempo para reflexionar sobre la vida. Cada día es un nuevo reinicio y cada amanecer trae un nuevo comienzo. - James Kile

Gracias a The Leader Circle por estos días compartidos, hemos potenciado valores como la Empatía, la Integridad y la Gratitud. No olvidemos que "la confianza hace al equipo". - Miguel Medrano



¡Excelente entrenamiento para el desarrollo del liderazgo! Aprendí que cada día trae nuevas oportunidades. Cuando sale el sol, es una oportunidad para disfrutar la vida al máximo y hacer que todo cuente. - Josh Philhower

ANIVERSARIOS DE EMPLEADOS

¡Gracias por ser una parte esencial de nuestro éxito!



Juan Granados Cruz
25 Años



Fredy Serrano
22 Años



Sesar Quirino
22 Años



Librado Vasquez
21 Años



Arturo Cirilo
19 Años



Adan Loza Penalzoza
15 Años



Lucas Aguilar
15 Años



Pablo Gomez Castaneda
15 Años



Pascual Penalzoza
15 Años



Amancio Chavez
14 Años



Abnel Lopez Soto
13 Años



Daniel McRae
13 Años



Roberto Zavaleta Rodriguez
13 Años



Thomas Raab
13 Años



Tomas Aguilar
13 Años



Alejandro Loza Solis
12 Años



Silvano Marcial Tellez
11 Años



Rony Figueroa
10 Años



Ramon Irizarry
10 Años

PROMOCIONES EMPLEADOS EN AUMENTO



Amberlee Johnson
Marketing
Coordinador



Didier Soto
Técnico de
Revestimiento



**Jesus Salazar
Hernandez**
Técnico de
Revestimiento



**Jovani Rodriguez
Silva**
Técnico de
Revestimiento



Fredy Serrano
Líder



Ramon Irizarry
Superintendente

COMANCO PRÓXIMOS PROYECTOS

Miami Dade LF Water Pipe Repair
Reparación de Tapas
Florida

DEP-SRWMD High Springs Expansion
Instalación del Revestimiento
Florida

Simplot Rock Springs
Reparación de Revestimiento
Wyoming

Waste Management Vista Cell 8
Instalación del Revestimiento
Florida

Land Tejas Sunterra Amenity CL
Instalación del Revestimiento
Texas

Hill Country Hyatt CL
Instalación del Revestimiento
Texas

Big Cypress Seminole Indian Res.
Reemplazo del Revestimiento
Florida

Barrick Gold TR Getchell TSF
Reparación de Revestimiento
Nevada

EPA SE Wood Preserving LF
Cierre de Vertedero
Mississippi

Mosaic New Wales Early Closure
Instalación del Revestimiento
Florida

Agrium Lanes Creek Pond 7
Instalación del Revestimiento
Idaho

Dawson-Cherokee Crystal Falls
Instalación de Laguna
Georgia

**NO ESPERES
OPORTUNIDAD,
CREARLO.**



SAFETY ★ QUALITY ★ SERVICE



(813) 988 - 8829
4301 Sterling Commerce Drive
Plant City, FL 33566

